
 

A pesar del aumento por decreto, los policías
mendocinos continúan con los reclamos salariales

Este último miércoles, en horas de la mañana, policías retirados de Mendoza se
concentraron en el Parque Cívico de Ciudad Mendoza. Allí, le exigieron al gobierno
provincial que revoque el decreto de aumento al personal policial y penitenciario, ya que lo
consideran inconstitucional. Omar Alcalde, titular de la Asociación Mutual del Personal
Policial (Amuppol), en diálogo con FM Vos 94.5 criticó la decisión del gobernador Alfredo
Cornejo. «La Policía de Mendoza no está conforme con su salario. Nuestro sueldo está
muy por debajo de la línea de pobreza. Las expresiones del gobernador cayeron muy mal
en la fuerza. Dijo que aquel que no estaba conforme podía entregar su arma e irse a su
casa, declaró al principio de la nota Omar Alcalde. «Al gobierno no le pedimos más plata,
sino que si da un peso lo distribuya entre toda la familia policial y penitenciaria. Queremos
que el incremento alcance a todos aquellos que están en actividad o en retiro. Lo que
pedimos está amparado por las leyes que reglamentan al sistema salarial», aclaró
Alcalde. «No puede ser que el gobierno ignore lo que dice la ley. Le habíamos pedido una
audiencia para detallarles cómo es nuestro esquema salarial, pero cómo no obtuvimos
respuesta el miércoles reclamamos en el Parque Cívico. Estamos totalmente
disconformes», aseguró. «Nosotros no somos los culpables del problema que tengan por
los fondos el gobernador y Milei. Acá, cada uno se tiene que ser cargo de lo que es
responsable. No queremos que un simple reclamo salarial se transforme en algo político»,
expresó. Más adelante, criticó con dureza el proyecto para habilitar la sindicalización de la

Comandante Salas 131 . Teléfono: 2604425317 . San Rafael, Mendoza . C.P: 5600                               1 / 2



 

Policía de Mendoza. El mismo fue presentado por el diputado del Partido Verde, Emanuel
Fugazzotto. «No puede decir que va a proponer una ley en la Legislatura de Mendoza que
habilite la sindicalización policial. Es muy grande su ignorancia, eso es imposible porque
la matrícula gremial la otorga exclusivamente el Ministerio de Trabajo de la Nación. Lo que
propone es totalmente inviable», apuntó el titular de Amuppol. Al final de la nota, detalló
cuánto gana en promedio un efectivo de la fuerza. «Antes del último aumento un efectivo
ganaba 350 mil pesos de bolsillo, cuando la línea de pobreza es por debajo de los 500 mil
pesos. Nosotros no tenemos culpa de la inflación. El presidente de la Nación quiere déficit
cero, pero no les paga a las provincias. Así cualquiera equilibra las finanzas. Estamos en
vueltos en una bola de mentiras que no llevan a ningún lado. Quieren engañar al pueblo»,
cerró. 
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